

# Galtür- Mathon

## Ausflug zum Vilsalpsee

Am 2. August starteten wir um 8 Uhr bei regnerischem Wetter zu einer Fahrt ins Außerfern. Noch nie hatten wir so viele Teilnehmer. Während der Fahrt besserte sich das Wetter zusehends. Im Rasthaus „Zugspitzblick“ machten wir eine kurze Pause und stärkten uns mit einer kleinen Jause. Nun führte uns die Reise weiter über Reutte ins Lechtal. Bei Weißenbach bogen wir zum Gaichtpass ab und gelangten in das höher gelegene Tannheimertal. Vorbei am Haldensee kamen wir nach Tannheim und bogen dort nach Süden ab, wo wir über eine schmale Zufahrtsstraße den Vilsalpsee erreichten. Es war 12 Uhr. Die Sonne schien, und es war angenehm warm. Von nun an konnte jeder individuell die nächsten 3 Stunden gestalten. Einige genossen den Strand, speisten in der „Fischerstube“ oder im Restaurant „Vilsalpsee“ zu Mittag und spazierten ein Stück dem See entlang.



Die meisten wanderten dem See entlang zur Vilsalpe, wo wir auf der bewirtschafteten Alm (mit Selbstbedienung) gut speisten. Während die einen gemütlich den Rückweg antraten, wanderten ein paar noch auf einem Rundwanderweg zum Bergaicht - Wasserfall.

Um 15 Uhr traten wir die Heimreise an. Wir wählten dafür eine für die meisten Teilnehmer unbekannte Strecke: nämlich über Stanzach, Namlos, Kelmen, und Berwang nach Bichlbach.

In Biberwier kehrten wir nochmals in dem uns vom Vorjahr bereits bekannten Gasthaus „Alpina Regina“ zu einer Marend ein.

Gut gelaunt und reicher an der Erfahrung um ein schönes Stück Tirol, kehrten wir am Abend heim.

Wir bedanken uns beim Tiroler Seniorenbund, der uns diese Fahrt finanziell unterstützte.

